

学校だより

# 光輝燦然

～ 磨け！自分の色 ～

第35号 令和4年11月25日（金）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

## 生徒会役員引き継ぎ式が行われました。

11月18日（金）に生徒会役員前期・後期の引き継ぎ式がリモート形式で行われました。まず始めに校長より以下のような内容で、生徒会役員並びに3年生の生徒の皆さんへの感謝の挨拶をさせていただきました。

今日は生徒会、引き継ぎ式です。

まずは、今年度の3年生の生徒会役員の皆さん、会長の●●●●くん、副会長の●●●●さん、書記の●●●●さん、会計の●●●●さん、たいへんにお疲れさまでした。今年度の生徒会スローガン「桜梅桃季、輝け！自分だけの色」を掲げ、このコロナ禍の中、日頃の生徒会活動はもちろんのこと、校内文化祭においても多大なる力を発揮し、すばらしい活動並びに、西袋中学校にしてくれました。改めまして、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

また、2年生ではありますが、生徒会副会長の●●●●さんにつきましても、今年度で生徒会役員からは退きますが、この1年間の頑張りもとても立派でした。ありがとうございました。

●●●●生徒会長のもと新体制での西中生徒会が始動しておりますが、どうか2、3年生の旧生徒会役員の皆さんも、これからも陰で支えていただければと思います。

終わりに、生徒会役員だけではなく、専門委員会委員長・部活動部長も3年生から2年生へとバトンが引き継がれました。ぜひ、3年生の意欲や頑張り、そして、後輩への優しさを今後も継承し、立派な西袋中学校にしていくことを期待し、御礼のあいさつとさせていただきます。

3年生の全生徒の皆さん、たいへんにありがとうございました。

その後、旧生徒会役員5名からそれぞれに挨拶をいただきました。●●生徒会長（3の3）の退任の挨拶は以下のとおりです。

前生徒会長の●●●●です。1年間の任期を終え、清々しくも少し寂しい複雑な気持ちです。僕達の代は前年度からの継続役員は僕一人でした。西袋中学校としての伝統を継承しつつ、次世代の取り組みに挑む重圧に、初めは不安でしかありませんでした。しかし、生徒会執行部の仲間の支えや、先生方のご指導のお陰で、責務を全う出来たと感じています。素晴らしい経験を沢山させて頂きました。生徒の皆さんにも僕を選んで頂いたことを感謝しなくてはなりません。

生徒会は生徒会役員だけの活動では成り立ちません。一人一人が生徒会の一員であり、部活動、委員会、行事など皆さんの助けがあってこそ学校生活は成り立っています。

全校生徒の皆さん、新生徒会執行部と共にこれからも素晴らしい学校生活を築いていって下さい。皆さんの益々の活躍を期待して退任の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

他の4名の生徒の挨拶もとても立派でした。この1年間、いや中学校3年間でこのようなすばらしい発言並びに行動ができるものと感心させられました。本当にありがとうございました。



最後に、**新生徒会長の●●●●くん（2の4）**の挨拶がありました。内容は以下のとおりです。

**新生徒会長の●●●●**です。前生徒会の執行部の皆さん、本当に今までお疲れさまでした。頼れる先輩方のお陰で、まだ生徒会執行部に成り立て、右も左も分からなかった僕は、生徒会役員としてのノウハウをしっかりと身に付けることができました。また、自分で考えて、自ら積極的に行動することを先輩方の背中を見て学びました。特に前生徒会長の●●先輩が提案した「SDGs in 西中」は、とても素晴らしい活動で、この活動を新生徒会役員でもっともっと活発にしていきたいと考えています。さらには、今までの活動をただ続けるのではなく、活動の厳選や皆様の意見や要望を参考に、新たな活動も行っていき、今よりも生活しやすい学校にしていきたいと考えています。

生徒会の活動は執行部だけではできません。皆さんの知恵と力と知識を結集させていただきたいと思います。ぜひ協力をよろしくお願いいたします。

最後になりましたが、これから生徒会長として、生徒の皆さんや先生方から必要とされる頼れるように今後尽力していきたいと思っています。皆さん一人ひとりが支え合うことで、この西袋中学校は成り立っているのです。全校生徒のみなんで規律ある学校を創っていきましょう。まだまだ至らぬ点が多々ありますが、1年間温かい目で見守っててください。よろしくお願いいたします。



式の最後に、新生徒会役員より旧生徒会役員へ花束が渡され、その後、生徒会顧問の先生を含め全員で記念写真を撮りました。皆さん、本当にお疲れさまでした。なお、その様子につきましては、18日（金）のホームページに掲載してありますので、どうぞご覧ください。



(●●さんの退任の挨拶です)



(全員での記念写真です)



(花束の贈呈です)

## **2学期予定していた授業参観は中止とさせていただきます。**

すでにプリントでお知らせしてありますとおり、12月17日（土）に予定していました「第2回の授業参観」は、最近のコロナ感染者数の増加に伴い、「感染リスクが高くなることが予想される」ため、行わないこととしました。それに伴い19日（月）は振替休日となっていましたが、通常どおりの登校日とさせていただきます。（給食なし・弁当持参）ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、ノパメールで再度、ご確認していただく意味で出席停止等についてお知らせさせていただきました。保護者の皆様の判断のもと、お子さまのために適切な対応をよろしくお願いいたします。

今日現在、本校ではコロナ感染者は一人もいません。

## **学校評価アンケート、ありがとうございました。**

「学校評価のアンケート」へのご協力ありがとうございました。現在集計中ですので、まとめ次第保護者の皆様へプリントでお知らせしたいと考えています。また、保護者の皆様よりいただきました学校に対するご意見やご要望等につきましては、本校の教職員並びにPTA役員等で情報を共有し、「すぐに改善できるものはすぐに。」「時間を要するものは話し合いを持って。」前向きに検討させていただきます。ご理解のほどよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

～本校ホームページのアクセス数が137万2千件を突破！いつもご覧いただきありがとうございます。～